
 平成２９年度 第１回 三朝町子ども・子育て会議 議事録  

 

 

１．日 時  平成 29年６月 14日（水）午後７時～午後７時４５分 

 

２．場 所  三朝町総合文化ホール 山村振興対策室 

 

３．出席者  子ども・子育て会議委員 13名、事務局 ※欠席委員２名 

 

４．内 容  Ⅰ あいさつ（担当課長） 

         御多用の中、御出席いただき感謝する。また、子育て世代の委員、各

施設での子育てに携わる委員、養育支援等に関わる委員がそれぞれでの

日頃の活動に深く感謝申し上げる。 

「子どもの笑顔は三朝町の宝」を基本理念に平成 26年度に委員のご協

力をいただき、平成 27 年度～平成 31 年度の５か年の計画として本事業

計画を策定し各事業の推進に取り組んでいるが、今年度は中間年にあた

り、事業点検と併せて中間見直しを行う年となっている。 

         国や鳥取県、三朝町においても様々な子育て施策を進めているが、出

生率は依然として減少傾向にある。本町の昨年度の出生数は 44人という

状況であるが「子育てしやすい三朝町」の実現に向けて委員皆さまから

のご意見をお願いしたい。 

         また、今年度は「放課後子ども総合プラン三朝町行動計画」の策定に

むけた会議の開催も予定しているのでよろしくお願いしたい。 

         お願いばかりで恐縮だが、開会にあたっての挨拶とさせていただく。 

 

       Ⅱ．議事 （進行：会長） 

        (1) 三朝町子ども・子育て支援事業計画の概要について 

         ※以下～(4)まで事務局が説明。 

同計画の概要について説明。 

        (2) 子ども・子育て支援事業計画の点検・評価について 

         計画の点検及び評価について説明 

(3) 子ども・子育て支援事業計画の進行管理表について 

 推進施策の平成28年度における進捗状況の点検及び内部評価について

説明。 

(4) 放課後子ども総合プラン三朝町行動計画の策定について 

 放課後子ども総合プランの概要及び市町村が盛り込むべき内容、計画

策定のまでのスケジュール等について説明。 

(5) その他 

 

 



６．議事等に対する「質疑」及び「意見等」 

(1) 三朝町子ども・子育て支援事業計画の概要について 

【会長】事業計画の概要について以前にも説明があったものと同様のものか。 

【事務局】そのとおり。新年度の第 1 回目の会議ということもあり、再度、ご説明させ

ていただいた。 

  【会長】会議後、ご不明な点等があれば事務局までご連絡いただきたい。 

 

(2) 子ども・子育て支援事業計画の点検・評価について 

  特になし。 

 

(3) 子ども・子育て支援事業計画の進行管理表について 

  【会長】ただ今、平成 28年度の各施策の実績報告について御説明をいただいた。今一

度実施状況を確認いただき疑義等があれば事務局へご連絡いただきたい。 

 

(4) 放課後子ども総合プラン三朝町行動計画の策定について 

  【会長】放課後子ども総合プランの三朝町行動計画の策定については、今後、委員の

皆さんのご協力を得ながら策定したいということだが、何かご意見等があれ

ばお願いしたい。 

  【委員】資料４の「６．計画策定の流れ」のところでパブリックコメントとは具体的

にどういうものか。 

  【事務局】地域住民の方々に広く計画の草案をご覧いただき、いただいたご意見を計画に

反映させるという作業を行うもの。 

  【会長】計画の草案が作成された段階で町民の皆さんからのご意見をいただくという

ことでよろしいか。 

  【事務局】そのとおり。 

  【会長】今後、９月まで数回の会議が予定されている。委員の皆さんもご多用とは思

うがご協力いただきたい。 

 

(5) その他 

  【委員】教育委員会事務局も新しい体制となり、2か月が経過したが、今後の放課後児

童クラブのあり方についても、小学校統合は非常に大きな問題である。 

      昨年度の会議でも状況についてご説明いただいたが、差し支えなければ現在

の状況についてご報告いただきたい。 

  【会長】現在、調査や研究等を行っているという様子だが、担当課長から報告をお願

いしたい。  

  【担当課】前回も状況報告させていただいたが、現在、本町の義務教育の将来像を取りま

とめ中であり、この７月には教育懇談会等で議員の方々と意見交換を行った

後、町民の皆さんにお示しし、今後の方向性について確認をしたい。 

      現在、もうひとつ進めているのが、平成 24 年度と平成 26 年度に小学校統合

に関するアンケートを東小、南小それぞれの保護者等に実施しているが、そ



の時は小学校統合の是非についてのみのアンケートであった。それを現在、

進めようとしている形でもう一度、今年度アンケートを実施したいと考えて

おり、準備を進めている。 

      具体的な動きとしてはその２点であるが、先般、町報でも掲載させていただ

いたが、やはり小学校統合は必要であろうということで教育委員会としても、

目指すべき方向性について協議を進めているところ。 

  【委員】承知した。 

  【会長】その他ご意見等がなければ終了させていただきたいが、今回、色々と説明が

あった中で、疑義等があれば次回の会議でもご意見をいただきたい。 

 

以上 

 


